



梶小学校だより

令和6年12月9日
守口市立梶小学校
学校だより第9号
校長 森田 鎮睦

いよいよ2学期もあと、12日になりました！

色づいた木々の葉も残りわずかとなり、新しい春を迎えるための準備の季節となりました。12月を迎え、早いもので今年もう終わろうとしています。子どもたちは今年1年で様々な行事や学習をさらに積み重ね、学校生活においてますます成長しています。ご家庭におかれましても今年1年がんばったこと、来年がんばることを、個人懇談の内容や、子どもからのお話を聞いていただき、認め励ます声掛けなどをお願いいたします。最後に、保護者の皆様には、日頃から本校学校教育にご協力とご理解をいただき、心より感謝申し上げます。これからも引き続き、子どもたちが安全で充実した学校生活を送れるよう、教職員一同努めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。



◎梶コミュニティとPTAの方々が梶の木をキレイにしてくださいました。



11月2日(土)梶小学校のシンボルツリーである「梶の木」を梶コミュニティ協議会とPTAの方々がキレイにしてくださいました。木の周りには、パンジーが植えられています。すっかり秋が深まってきました。梶小学校の校章にもなっており、3つの葉は、知育・徳育・体育をあらわしています。



◎第56回秋季運動会、みんなとてもステキでした！

11月16日(土)、少し曇り空ではありましたが、無事運動会を開催することができました。個人走やリレーでは一生懸命全力で走りきり、そして団体演技では、周りの友達と力を合わせ、取り組むことができていました。この運動会の経験をもとに、子ども達はさらに成長してくれることだと思います。保護者の皆様方におかれましては、最後まで精いっぱいのご声援、ご観覧ありがとうございました。また、運動会の運営を陰から支えていただいたPTA役員の皆様をはじめ、当日お手伝いいただいた保護者のみなさまにおかれましても、心から感謝申し上げます。皆様のご理解、ご協力により、子ども達にとって思い出に残る運動会を無事終えることができました。本当にありがとうございました。



◎消防署の見学をしました（3年生）

11月21日（木）3年生が社会の学習で消防署（守口消防署東部出張所）見学をしました。消防署のしくみや、消防車・救急車のつくり、消防隊員の日々訓練の様子を目の前で実際にみることができ、子ども達はうれしさと驚きと感動で、とても充実した時間を過ごすことができました。ある児童から「火の中に飛び込むことは怖くないですか？」と質問がありました。「一番怖い思いをしているのは火事の中取り残された人たち、それを考えると怖いことよりも助けなきゃと思っています。」と。3年生が消防隊員に憧れた瞬間でした。



◎校外学習で万博公園に行きました。（1年生）



11月22日（金）に1年生では、みんなで初めて電車に乗り万博公園に秋見つけに行きました。電車の中でもわくわく、ドキドキしながらもルールをしっかり守り、とってもおこさんでした。万博公園では、自然観察学習館やソラードを見学し、わくわく冒険広場で、遊具で遊びました。みんなで協力しながら、いっぱい楽しみました。1年生も本当に成長しています！！



◎こども園との交流会（5年生）



11月26日（火）白百合幼稚園・梶らいこうじ学園・一乗寺学園の年長さんとの交流会を5年生が開きました。体育館では絵本の読み聞かせや簡単なゲーム、運動場では、遊具の使い方やおにごっこを一緒にして交流しました。園児たちは、帰り道に「とっても楽しかった！また、行きたい！4月が待ち遠しい！」と何度も繰り返し言っていたそうです。来年の入学に向けて意欲が高まってよかったです。



◎2年生が校外学習でキッズプラザに行きました

11月28日（金）キッズプラザへ行きました。少し風が強い日でしたが、天候に恵まれ、施設内では、様々なアトラクションや体験を、思い存分楽しみました。また、昼からは扇町公園でお弁当を食べた後、公園でおにごっこや、大きな滑り台で遊びました。班行動、集団行動のきまりをしっかり守ることができた素晴らしい2年生でした！



◎守口市こども会駅伝競走大会に参加しました！

12月1日（日）、快晴の中、淀川河川公園で、「守口市こども会駅伝競走大会」が行われました。梶小学校の子どもたちは、全力を尽くし、最後まであきらめず「たすき」を繋ぎました！結果は、女子が3位、男子が優勝でした。成績ももちろん素晴らしかったのですが、何より、駅伝に挑戦した子どもたちは、意欲的に自ら申し込み、放課後のしんどい練習を頑張る姿勢が素晴らしかったです。取り組んだ子どもたちみんなに拍手です！感動しました！また、お世話いただきました青少年育成指導員の皆様、そして、練習期間中や当日の励ましの声援を送っていただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。



<お知らせ>

【着任のお知らせ】

12月2日より保健室に濱田 志織 養護助教諭が着任いたしましたのでお知らせいたします。